

みわ分校だより

福知山高等学校三和分校



特別号 2

<http://www.kyoto-be.ne.jp/miwa-fukuchiyama-hs>

農業科 春苗販売会

4月20日(水)~22日(金)、「春苗販売会」を行いました。

当日は感染対策を講じつつ、野菜苗や花苗あわせて**10,000ポット**を販売しました。4社の新聞社と



温室内での様子



苗運びを手伝う様子

NHKで放送されたこともあり、3日間で**約450人**が訪れました。農業科の生徒が、訪れる人の質問に丁寧に受け答えをしたり、苗を入れた箱をレジャ車まで運んだり、誠実に対応する姿が印象的でした。

(購入に訪れた男性の感想) 毎年買いに来ています。ここの苗はしっかりしていていいですね。

新しい「トライ」

今年度から新しい「トライ」が始まります。



プレゼンの様子

テーマは「**社会で生きていく力を育む~「楽しい」を見つける~**」です。10個の**ゼミ(グループ)**に分かれて色々なテーマに取り組み、主体性と協働性を育みます。

5月19日(木)、全校生徒が視聴覚教室に集まり、「**ゼミ内容提案会**」に臨みました。各先生が、自分が担当するテーマや取り組む内容を**プレゼン**しました。動画あり、ダンスあり、**先生方の工夫された発表**に、どのゼミ

を希望するか、熱心に聞き入る生徒の様子がありました。

この新しい「トライ」を通して、**発見する楽しさ、人と一緒に学ぶ楽しさ**を感じてほしいと思います。



熱心に聞き入る生徒の様子

こどもウォークラリー

5月29日(日)、三和町井ノ奥公園周辺で三和地域協議会主催の「こどもウォークラリー」が開催され、三和分校は**運営協力**として参加しました。



販売の様子

農業科は、赤いおそろいの**はっぴ**を着て、**野菜や花苗を販売**しスタッフや地域の方々が買い求める姿がありました。家政科は、チェックポイントで**ミニゲーム**を担当しました。「**ペットボトルで遊ぼう**」

をテーマに、参加した親子に対して、**手作りの輪投げ、けん玉**等を使った**ゲームの補助**をしました。

ボウリングでは、「やったー、倒れたー」と喜び子どもの声に、保護者もニコニコ。準備をしてきた家政科の生徒にとって苦勞が吹き飛んだ様子でした。



「ボールをどうぞ。頑張って！」

キキョウの根 せっけん

地域連携の一環として、三和分校農業科はキキョウを栽培しています。

この度、東京にある株式会社マインドリーフに提供したところ、**キキョウの根**を使った**敏感肌用洗顔せっけん**が開発されました。

6月7日(火)、企業の担当者が来校され、農業科4年生が**特別授業**を受けました。根に含まれている**エキスには酸化防止機能**があることや**せっけんの作り方**等を教わりました。

全国展開をしていきたいと語る担当者の話を聞き、**今後の活動の協力**を確認しました。



福知山キキョウせっけん (マインドリーフHPから)

(感想文から)キキョウのせっけんが、今後どのように広まるのか、とても興味があります。今日の特別授業はとても勉強になりました。